



Mittwoch
8.

Christa Katerl von der Selbsthilfegruppe.

Zum Volksleidenden Kopfwieh trifft sich die Selbsthilfegruppe OÖ um 19 Uhr im Spital der „Brüder“ in Linz. Christa Katerl lädt dazu ein.

Am Mittwoch machen die Niederschläge Pause, es bleibt bewölkt: 7 Grad.

Kopfwieh

Wer ist willkommen?

Patienten, Angehörige und Interessierte. Oft sind Mediziner oder Pflegekräfte da.

Wie läuft denn so ein Treffen ab?

Völlig ungezwungen. Niemand muss sich vorstellen. Es gibt einen Vortrag, dieses Mal

geht's um das Thema Migräne. Dann laden wir zum Erfahrungsaustausch ein.

Da hat wohl jeder seine eigenen „Geheimnisse“ im Kampf gegen das Kopfwieh.

Es ist schon wichtig, zu erkennen, dass man mit dem

Problem nicht alleine ist. Und oft gibt's gute Tipps von Leidensgenossen. MS

